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令和５年度

担当委員会 開催日 開催会場 参加者 頁

総務
常任委員会

10月19日 本庁舎全員協議会室 14人 4

10月23日 駅北庁舎大ホール 3人 6

経済建設
常任委員会

10月19日 バロー文化ホール大会議室 9人 7

10月27日 駅北庁舎大ホール 15人 9

厚生環境教育
常任委員会

10月23日 駅北庁舎大ホール 29人 11

10月27日 産業文化センター中会議室 17人 14

＝ 報 告 書 ＝



はじめに

多治見市議会では10月19日から10月27日にかけて、市民の皆さまと議会が意見交換を

行う「市民と議会との対話集会」を開催しました。多くの皆さまにご参加いただき、誠
にありがとうございました。
このたび、報告書を作成いたしましたので、是非ともご覧ください。
今回は、各常任委員会が、それぞれの所管事項についてテーマを設定し、異なる３つ

のテーマについてお話をさせていただきました。皆さまからいただきましたご意見等に
つきましては、各委員会で協議し、その内容や今後の方向性もあわせて掲載しています。
今後も皆さまからいただいたご意見を議会活動につなげていくものはもちろんのこと、

できるだけ多くの皆さまにご参加いただけるようテーマや日時の設定を考えていきます。

議会へのご理解・ご協力のほどよろしくお願いいたします。

総務常任委員会テーマ

市役所のこれからのカタチを考える
～デジタル社会における市民にとっての利便性と課題～

公共交通について

経済建設常任委員会テーマ

厚生環境教育常任委員会テーマ

すべての子どもに学びの居場所を
～これからの不登校支援のあり方～
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